"DIOS NO HIZO COSA IGUAL CON NINGUNA NACIÓN"

Domenico Polanco Taipéi, Taiwan

Es un gran privilegio para mí escribir unas palabras sobre el tema "Dios no hizo cosa igual con ninguna nación" en honor de la Virgen de Guadalupe. Así como Dios eligió al pueblo de Israel para mostrarnos su rostro de Padre Misericordioso a través de su hijo Jesucristo, de manera similar eligió a una nación, el pueblo de México, para mostrarnos la universalidad de su amor presente a través de la Madre del Rey divino Jesús. La Virgen de Guadalupe, en su mensaje y su imagen milagrosa que han tocado con tanta fuerza especialmente a los corazones del pueblo mexicano, no puede ser otra que la madre de todos, abrazando a todos los pueblos y culturas en cada uno de nosotros tal como somos, con el mismo cariño que mostró a Juan Diego, y llevándonos al misericordioso seno de Dios Padre. Lo único que nos pide es confiar en su amor materno abriendo nuestros corazones a Jesús.



